
Oggi è stato il mio ultimo giorno di scuola come docente al Mazzini, non per volontà mia o della
scuola ma perché si è concluso l’indirizzo di studio che dalla III alla V superiore prevedeva la mia
materia.

Ora, in assenza di qualsiasi interesse per il mio futuro lavorativo sono così libero che potrei dire
peste e corna di questa scuola ma sinceramente, non è possibile.
Prima come studente e poi come docente ho avuto modo di felicitarmi di far parte di questa realtà.
In momenti in cui mi sentivo particolarmente abbattuto ed in difficoltà, avere quest’incarico, questa
responsabilità, accanto a colleghi con molti anni di esperienza è stato per me molto importante.

Spesso la scuola ha dovuto guidarmi nelle numerosissime scadenze burocratiche e obblighi formali
a cui deve adempiere un professore tanto più in una scuola paritaria ma sono sicuro che l’importante
per il proprietario Denis e la Coordinatrice Didattica Valentina, che ringrazio, è stato sapere che
come i colleghi ho cercato di lasciare qualcosa agli studenti e di non considerarli mai dei “voti da
mettere sul registro” .

Ringrazio e saluto con molto affetto tutti i colleghi e lo staff del Mazzini, nella mia esperienza
lavorativa moltissime scuole sono state solo “un passaggio” e non sempre necessariamente felice,
per il Mazzini non è stato così, ho cercato di dare il meglio ai ragazzi e sono orgoglioso di aver fatto
parte del corpo docenti in questi tre anni.
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